

## Ignacio Galán - Total 2 Nuevo hito en energías renovables

**Ignacio Galán, presidente de Iberdrola:** Para Iberdrola que es una empresa con más de 115 años, que hemos estado siempre ligados la **generación hidroeléctrica** y hemos sido además un impulsor de **España** de muchos campos y desde luego el campo **energético**, para nosotros este es un nuevo hito de aprovechamiento del Sil, y es un orgullo que refuerza además nuestro compromiso con las **energías renovables**, **energías** que consideramos que son absolutamente imprescindibles para reducir las emisiones y alcanzar los objetivos que 195 **países** han firmado con motivo de la cumbre de **París** en diciembre del año pasado.